

luego, en la fábrica de hilados, en términos que reconocidos éstos por la Sociedad, premió á las operarias ocupadas en las mismas con gratificaciones correspondientes al mérito y calidad de su trabajo.

A los tres años escasos de la fundación de la Sociedad, en 6 de Febrero de 1779, se ocupó ya del proyecto en que venia trabajando desde el año anterior, para establecer una academia de dibujo, donde se facilitasen los medios de aprender las Nobles Artes, desprendiéndose de aquí que, la Corporación desde el momento de su instalación el 17 de Diciembre de 1777, trató de llenar su misión, dándonos elocuentes ejemplos de su protección al país, y estimulando con ello á los venideros para que resueltamente sigamos el glorioso sendero que nos traxera.

Fondos, aunque no de consideracion atendida la época y las modestas necesidades de un Establecimiento nascente, era preciso tuviese la Sociedad, para subvenir á los gastos del mismo; pocos eran en aquella fecha los individuos que formaban la Corporación; su tesoro estaba reducido á la cuota anual de treinta reales con que los mismos contribuian; las existencias no le permitian desarrollar su plan; pero las grandes empresas siem-